

Acuerdo de Integración Comercial México-Perú

El Acuerdo de Integración Comercial entre México y Perú entró en vigor el primero de febrero de 2012 y tiene como objetivos incrementar el comercio, fomentar la inversión y aprovechar el dinamismo económico de ambos países en Latinoamérica.

México y Perú, junto con Chile y Colombia conforman la Alianza del Pacífico, un mecanismo de integración regional sin precedentes en América Latina.

En 2016, el comercio entre México y Perú alcanzó los 1,960 millones de dólares.

Para mayor información visite la siguiente página de Internet: <http://www.economia-snci.gob.mx/sicait/5.0>